
  

Rapport moral du Président saison 2019.2020  

  

Devant cette situation inédite due au COVID 19, en application des dispositions de l’ordonnance n° 

2020-1497 du 2/12/2020 et du décret n° 2020-1614 du 18 décembre 2020 qui adaptent les règles de 

délibérations des assemblées générales ordinaires et électives, le Comité Directeur dans sa réunion du 
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 février 2021 a décidé que notre assemblée générale se déroulera sous forme de consultation écrite.  

Tout d’abord, je me dois de vous remercier de prendre quelques minutes de votre temps pour 

consulter les différents documents et pour voter les 5 résolutions sur le Google Forms qui se trouvent 

sur ce site.  

L’assemblée générale est d’autant plus importante cette année, comme le stipulent nos statuts nous 

devrons procéder au renouvellement du Comité Directeur pour la période 2020/2024.  

La saison sportive 2019/2020 a débuté comme chaque année par « Sportissimeaux ». Ce forum qui 

s’est déroulé les 12 et 13 septembre 2020, regroupe l’ensemble des associations sportives de la 

communauté d’agglomération du pays de Meaux au complexe TAUZIET, est destiné à renseigner et 

à inscrire le public.  

Le samedi 12 septembre, le service des sports de la ville de Meaux a invité les dirigeants à la salle du 

Colisée à une soirée festive ainsi qu’à une remise de récompenses.  

Pour la 3
ème

 année consécutive, nous avons été élus « club de l’année », une grande fierté pour Meaux 

Gymnastique.  

Le début de saison se présente très bien, 728 inscriptions.    

Nous enregistrons :  

-   260 baby gym,  

- 272 secteur loisir,   

- 135 secteur compétition,  

-  29 équipes engagées en compétitions,  

-  21 gymnastes engagées en compétitions individuelles.  

  

Le 30 novembre, nous organisons au gymnase CONDORCET une détection poussines avec un 

passage de brevets. Environ 100 gymnastes sont présentes sur la journée (les photos sont visibles sur 

le power point).  

Le 7 décembre, débute la compétition du TOP 12 par un déplacement à HYERES dans le Var. Après 

un voyage un peu compliqué (grève des trains donc 12 heures de minibus) nous remportons le match.  

Le 29 février, nous organisons pour le 2
ème

 match de poules au gymnase FRANK LEBOEUF le club 

de ROUEN. Plusieurs personnalités étaient présentes et environ 600 spectateurs dans la salle. Nous 

remportons le match (merci d’être venus encourager nos gymnastes). 
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 de notre poule, le club se prépare à organiser le 28 mars la ½ finale du TOP12 contre le club de 

BEAUCAIRE avec l’espoir de se qualifier pour une 4
ème

 finale consécutive et d’espérer garder notre 

titre.  Les 7 et 8 mars débutent les compétitions par équipes au niveau départemental.  



Le 14 mars, ce que les entraîneurs redoutaient le plus, la situation sanitaire liée à l’épidémie de 

COVID 19 nous a rattrapés, confinement, arrêt des entraînements et des compétitions.   

Le Championnat d’Europe est annulé. Nos 2 juniors pré-sélectionnées sont très déçues.  

Les Jeux Olympiques de TOKYO sont reportés à 2021, nos gymnastes pensionnaires à l’INSEP 

doivent revoir entièrement leurs préparations.   

Dès ce confinement, nous avons mis en place des cours en zoom pour garder le contact avec 

l’ensemble de nos gymnastes. Un grand merci à notre Directeur Technique Patrick Andréani et à 

l’ensemble des entraîneurs pour leur professionnalisme dans ces moments difficiles.  

Le traditionnel Gala du club au mois de juin a dû lui aussi être annulé.  

  

DÉPARTEMENT DE SEINE-ET-MARNE :   

Contrat en faveur de Meaux Gymnastique évoluant en TOP 12.  

Nous avons reçu 3 000 € pour notre équipe TOP 12.  

Nous proposons l’affectation de cette somme au déplacement et à l’hébergement de cette équipe afin 

de minimiser les frais des gymnastes.  

  

Malgré cette triste année, je tiens à remercier ;  

- La municipalité de Meaux et son Maire M. Jean-François Copé qui nous attribuent une subvention 

de fonctionnement.  

- M. Jean-François Parigi, Député de Seine-et-Marne qui est toujours à nos côtés.  

- M. Christian Allard Maire-Adjoint chargé des sports et à l’ensemble du personnel du service des 

sports qui nous aide activement tout le long de la saison.  

- Le Conseil Départemental et sa Vice-Présidente Mme Martine Bullot pour les différentes 

subventions.  

- La FFG, le CRIFGYM et le CD77 de gymnastique pour leurs soutiens permanents.  

- Les chefs d’établissements de l’école Binet, du collège Beaumarchais et du lycée Jean Vilar pour la 

mise en place des horaires scolaires aménagés pour nos gymnastes.  

- La presse locale qui ne manque jamais de relater nos exploits.  

 À l’ensemble de nos sponsors privés :  

* La société Moreau vêtements de sport  - L’agence CAP Immobilier – La banque Crédit Mutuel – Le 

garage FPR Automobiles – La société Créatys    

et à vous parents pour la confiance que vous nous accordez. 

     Je vous remercie de votre attention.  

Ce rapport est soumis à l’approbation de l’assemblée.  


